



# みなみ風

大府南中学校  
学校だより  
第386号 (R4-10)  
令和5年2月1日(水)

## 「立春を迎えるにあたり」

新しい年を迎え、早1ヶ月が過ぎました。3年生にとっては、卒業後の進路を決定する時期になりました。1月16日の私立推薦入試を皮切りに、1月後半には私立の一般入試、就職試験と続き、2月には公立高校の学力検査に挑んでいきます。万全の状態当日を迎えられるように体調を整え、準備をしてほしいものです。

さて、2月3日(金)は節分です。そして4日(土)は立春。暦の上ではもう春になりますが、まだまだ寒い日が続きます。「立春」は「春の気立つをもってなり」とされ、この日を過ぎると少しずつ寒さがゆるみ始め、春の気配が忍び寄ってくると言われていています。「節分」といえば豆まき。もともとは中国から伝えられた風習だそうです。この豆まきには、春を迎えるにあたって邪気や災難を払い、無病息災を願う意味合いがあります。また、地域によって豆まきのかけ声や食べるもの、風習など様々な違いがあるそうです。形式にとらわれず、ご家庭で節分を楽しんでいただけましたら幸いです。

新型コロナウイルス感染拡大がまだまだ続いています。今年は、一日でも早いコロナの収束と、学内安全(家内安全)を祈りながら節分の日を過ごしたいと思います。

校長 岡村雅浩

百人一首大会 1・2年生 …白熱した戦いでした。



【1年生】



【2年生】

薬物乱用防止教室 2年生

1月12日に東海警察のかたによる薬物乱用防止教室が開催されました。スライドを使った説明を聞いたり、警察犬の活動を実際に見たりすることで薬物の怖さや自分を守る大切さなどを学ぶことができました。



### PTA給食試食会

1月19日に希望者対象のPTA給食試食会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のための対策をしっかりととり、サブアリーナを会場としました。みなさん和気藹々とした雰囲気の中、給食についてのご意見をいただきました。

食後にアンケートをとった結果、「とてもおいしい」「おいしい」と全員が回答。また、栄養教諭からの給食の説明についても全員が「とても参考になった」「参考になった」と回答、という結果でした。以下は感想の一部抜粋です。

○お話を聞いて、子どもたちのためをおもって作られているということがよくわかりました。他の給食についても食べてみたいという気持ちになりました。

○とてもおいしかったので、家でのごはんづくりの時の参考にしたいと思います。

○私は大府育ちですので、小、中学と給食を食べて大きくなりました。温かく、栄養バランスの良い給食が食べられる大府市にとっても感謝です。

### 給食の白衣についてのお願い

日頃より、白衣の持ち帰りや洗濯等につきまして、ご理解・ご協力ありがとうございます。白衣の洗濯についてですが、洗剤や柔軟剤の香りに敏感なお子さまもいるようです。無香料のものなどを使用していただけると助かります。また、破れやほつれ、ゴムの緩み、ボタンの紛失等ございましたら、担任までお知らせください。

### PTA新聞最終号について

3月配付のPTA新聞には卒業生全員の名前を入れた卒業メッセージを掲載させていただきます。趣旨をご理解いただき、ご了承をお願いします。

### 生徒によるフードドライブ活動について

昨年度も行いました生徒主催のフードドライブ活動を本年度も行ってまいります。今回は、吉田地区・森岡地区と2カ所に寄付したいと考えています。ご家庭でも話題にいただき、是非ご協力をお願いいたします。

# フードドライブにご協力ください

## 回収食品



## お米、缶詰、インスタント食品、レトルト食品、お菓子など

(未開封で賞味期限が1カ月以上あり、常温で保存ができる食材)

**回収期間**：2月1日(水)～2月7日(火)

朝7時50分～8時10分

**回収場所**：大府南中学校 昇降口

今回は吉田地区と森岡地区の2ヶ所に寄付します。  
みなさんからのたくさんのご協力をお願いします。



**大府市立大府南中学校 総務委員会**